

dant que chaque département produise sa réquisition pour l'approvisionnement de la glace et qu'il soit autorisé à donner les commandes nécessaires à cet effet.

Résolu: En conséquence de donner avis à tous les chefs de départements de produire leur réquisition entre les mains de l'Agent des Achats et des Ventes, pour l'approvisionnement de glace pour leur département, et d'autoriser l'Agent des Achats à donner les commandes nécessaires.

5.—M. le Commissaire Lachapelle soumet une liste de certaines suggestions faites par la "City Improvement League" pour l'embellissement des parcs de la Cité.

Déposé.

6.—Soumise une communication de M. Jos. Rhéaume, attirant l'attention de M. l'échevin Drummond sur le mauvais état du Chemin de la Petite Côte et de l'Avenue Pie IX.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef.

7.—Soumis un rapport du Chef de Police transmettant une liste des absences motivées pour la période s'étendant du 15 au 30 avril, et recommandant que le salaire de ceux mentionnés à ladite liste soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

8.—Soumis un rapport du Chef de Police transmettant la "Check Pay List" pour la période s'étendant du 15 au 30 avril 1911 et recommandant de l'approuver.

9.—Soumise une lettre de M. J. M. Huet, se plaignant de son renvoi du service et demandant d'être réinstallé dans sa position de contremaître.

Résolu: D'informer M. Huet que sa lettre a été mise devant le Bureau des Commissaires qui considèrent qu'à moins de vouloir désorganiser l'administration, il doit s'en rapporter à son chef de département aussi longtemps qu'il mérite sa confiance et que son chef est le seul qui peut le recommander pour un emploi.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses, soumettant un état des nouveaux cas de tuberculose déclarés au Bureau, depuis le commencement de l'année.

Déposé.

11.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité "re" interprétation de l'article 415 de la Charte de la Cité, déclarant que l'acquisition d'un immeuble par la Cité, ou toute cession ou donation faite à la Cité peuvent être acceptées par une simple majorité du Conseil, mais que cette procédure n'est pas suffisante pour ajouter au plan homologué ces terrains ou immeubles ainsi acquis. Il faut un rapport additionnel approuvé par les deux-tiers des membres de tout le Conseil, avec instructions aux avocats de la Cité de faire la demande à la Cour Supérieure pour modifier ou ajouter, suivant le cas, au plan homologué, et tant que cette formalité légale n'a pas été accomplie, les terrains ainsi acquis, tout en étant la propriété de la Cité, ne forment pas partie du plan homologué, et si ce sont des propriétés pour y ouvrir ou prolonger des rues, il devient du devoir de l'Inspecteur de la Cité d'enregistrer dans un livre ou registre, toute rue, ruelle, voie ou place publique acquise par la Cité. Cependant cesdites rues, ruelles, voies ou places publiques ne figureront pas au plan homologué tant que la modification ou addition n'aura pas été approuvée par la Cour Supérieure.

Résolu: De transmettre ladite opinion au Greffier de la Cité pour les besoins du Conseil.

12.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, préparé à la demande du Conseil et référé par ce dernier au Bureau des Commissaires "re" Referendum aux électeurs municipaux de la Cité d'un projet de contrat entre la Cité et la Compagnie des Chars urbains, déclarant qu'un projet de contrat entre la Cité et la Compagnie des Tramways, préparé en vertu des dispositions de l'acte de Québec, c'est-à-dire, conformément au statut adopté à la dernière session, concernant la Compagnie des Tramways de Montréal, pourrait, avant son adoption, être soumis à l'approbation des électeurs municipaux par un referendum, en se conformant aux dispositions de 1 George V, Chap. 48, art. 310.

Résolu: De référer ledit rapport au Greffier de la Cité, pour les besoins du Conseil.

13.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, préparé à la demande du Conseil et référé par ce dernier au Bureau des Commissaires "re" Loi concernant les boulangers et la fabrication du pain dans les limites de la province, recommandant de faire un "test case" pour savoir si cette loi s'applique aux municipalités qui ont des

mit a requisition for the supply of ice and that he be authorized to give orders in this connection.

Resolved: To notify accordingly all the heads of departments to file their requisitions with the Purchasing and Sales Agent, for the supply of ice to their department, and that the latter be authorized to give the necessary orders to that effect.

5.—Mr. Commissioner Lachapelle submitted a list of certain suggestions made by the City Improvement League for the embellishment of the City's parks.

Filed of record.

6.—Submitted a communication from Mr. Jos. Rhéaume calling the attention of Ald. Drummond to the bad state of Petite Côte Road and of Pie IX avenue.

Resolved: That the same be referred to the Chief City Engineer.

7.—Submitted a report from the Chief of Police, transmitting a list of justified absences for the fortnight ending on the 30th April, and recommending that the salary of employees mentioned in said list be paid in full.

Resolved: Accordingly.

8.—Submitted a report from the Chief of Police, transmitting the Check Pay List for the fortnight ending the 30th April 1911 and recommending that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

9.—Submitted a letter from Mr. J. M. Huet, complaining that he was dismissed and requesting that he be reinstated in his position of foreman.

Resolved: That Mr. Huet be informed that his letter was laid before the Board of Commissioners who consider that in order not to desorganize the administration they must abide by the decision of the heads of departments as long as they deserve their confidence, and that his chief is the only one who may recommend him for a position.

10.—Submitted a report from the Chief of the Contagious diseases department submitting a statement of new cases of tuberculosis reported to the Board of Health, from the beginning of the year.

Filed of record.

11.—Submitted a report from the Chief City Attorney "re" interpretation of article 415 of the City Charter, stating that the acquisition of a property by the City, or any cession or donation made to the City, may be accepted by a mere majority of the Council, but that the said procedure is not sufficient to add to the homologated plan the said lands or properties so acquired. An additional report approved by the two-thirds of the members of the whole Council is required, with instructions to the City Attorneys to apply to the Superior Court for permission to modify or add to the homologated plan, as the case may be, and, as long as said legal formality has not been complied with, the lands so acquired, although they are the City's property, do not form part of the homologated plan, and if they are required for the opening or extension of streets, it is the duty of the City Surveyor to record in a book or register any street, lane, highway or public place acquired by the City. However said streets, lanes, highways or public places shall not appear on the homologated plan as long as the modification or addition has not been approved of by the Superior Court.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

12.—Submitted a report from the Chief City Attorney, prepared at the request of the Council, and referred by the latter to the Board of Commissioners "re" Referendum to the municipal electors of a draft of contract between the City and the Tramways Co., stating that a draft of contract between the City and the said Company, prepared in compliance with the statute adopted at the last session concerning the Montreal Tramways Co., could, before its adoption, be submitted to the approval of the municipal voters by means of a referendum, and in conformity with the provisions of 1 George V, Chap. 48, art. 310.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

13.—Submitted a report from the Chief City Attorney, prepared at the request of the Council and referred by the latter to the Board of Commissioners "re" Act concerning the bakers and the manufacture of bread within the limits of the province, recommending that a test case be made so as to ascertain whether the law applies to the municipalities having special charter with a provision authorizing the adoption of a by-law anent the weight and the